
Vestuar ios 

Feliz y contento estaba En
rique Ribera tras finalizar el 
encuentro entre vallesanos y 
costeños y que se resolvió 
con color blanco. Esta fue la 
charla que hubo con el presi
dente de la escuadra blanca. 

¿Cómo ha visto el partido 
«Presi»?. 

Pues en realidad ha estado 
muy bien. Se ha jugado con 
fuerza, garra y tesón, tal co
mo tiene que ser y ce ha visto 
un Basket de muchos quila
tes, cosa que no ocurre cada 
partido. En verdad creo, que 
hoy el público ha disfrutado 
ya que es lo que les gusta ver 
jugadas bonitas y contraata
ques que los hagan levantar 
del asiento. Además hoy se 
ha visto que la afición se vuel
ca sobre sus jugadores. 

Yo, personalemente, desta
caría quizás, entre todos los 
que saltaron a la pista el juga
dor local Ernesto Delgado. ¿Al
go que objetar Sr. Ribera so
bre esta puntualización?. 

No; un no rotundo. Hoy 
Ernesto ha estado inconmen
surable. Ha logrado 29 pun
tos y ha cogido 13 rebotes ba
tiéndose como un jabato to
do el partido y el que ha lle
vado al Pineda de cabeza. 

A propósito ¿Qué opinión le 
merece el cuadro pinetense?. 

E s un equipo que sabe ju
gar bien y tiene un buen Bas
ket, ahora bien, no han sabi
do contrarrestar el sistema que 
les hemos impuesto ya que 
no tenían facilidades. Se han 
descontrolado totalmente an
te el juego que imprimían en 
sus jugadas Creus y Puigven
tós y ello les ha fastidiado 
mucho. 

Gracias amigo Ribera y ha 
seguir mandando acertada
mente esta nave blanca en su 
difícil singladura de novato 
en la Primera División. 

Seguidamente es con el 
destacado de la noche con el 
cual hablamos sobre este par
tido y la calidad del rival de 
turno. 

¿Bien Ernesto?. 
Yo diría muy bien. Podía

mos haber ganado de más 
puntos, pero al final unos fac
tores decisivos en la marcha 
del partido, nos lo han impe
dido; no obstante se ha visto 
buen juego por ambos ban
dos. Además Simón ha caido 
pronto por las cinco persona
les cosa que nos ha espolea
do mucho más en defensa. 
Hay que tener en cuenta que 

el americano Elmer, es un 
hombre de 2' 10 que hace mu
cho daño debajo de los table
ros. 

Que nos puedes decir sobre 
el Pineda. 

Me ha parecido un equipo 
bueno, ahora bien, hemos ju
gado mucho mejor nosotros 
tanto en defensa como en ata
que. En defensa apretamos 
de lo lindo, aguantando bien 
a algunos de sus hombres cla
ves, pero en realidad es un 
conjunto que siempre da mu
cha guerra, de ello muestra 
los 91 puntos en pista contra
ria. 

El próximo sábado (este pa
ra Uds. Lectores), nos visita el 
Basconía, que curiosamente 
la jornada anterior, venció 
por 10 puntos en la pista del 
Pineda. ¿Cómo ves esta con
frontación ante los vitoríanos? 

Muy difícil. Ellos han co
gido mucha moral después 
de esta victoria en feudo cos
teño obteniendo dos valiosos 
positivos. Aquí intentaran to
do lo posible por llevarse 
otros dos más, pero si noso
tros jugamos con las mismas 
ganas e ímpetu que hoy, Ies 
podemos ganar por más ven
taja que ellos a nosotros. (84-
79) resultado del primer par
tido. 
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